

Artikel vom 05.05.2019**Monika Hohlmeier**

Monika Hohlmeier gemeinsam mit dem CSU OV Leutenbach auf dem Walberla



Unsere CSU Abgeordnete Monika Hohlmeier wurde wieder ins Europa-Parlament gewählt. In Leutenbach ist sie gerne des Öfteren zu Gast.

So auch am 5. Mai, dem Walberla-Sonntag, marschierte Sie gemeinsam auf Einladung der Leutenbacher CSU mit CSU-Freunden aus Weingarts und Kirchehranbach aufs Walberla.

Unter der Fankenfahne wurden zwei Europafahnen geschwenkt.

Die CSU zeigte dort Flagge und trotzte den widrigen Wetterbedingungen.

Kein Herz von der Stange, wie vor 5 Jahren, sondern ein spezielles Lebkuchenherz, extra für die Abgeordnete gebacken und mit ihrem Namen verziert, wurde der Abgeordneten herzlich um den Hals gehängt.

Beim Aufstieg von Leutenbach aus kam man auch an verstümmelten Kirschbäumen vorbei. Die Abgeordnete meinte angesichts des Kahlschlags: „Die Landwirte und Obstbauern müssen mehr Wertschätzung erfahren. "Sie brauchen hierbei unsere Unterstützung"